

“Año de la universalización de la salud”

Trujillo, 16 de Abril de 2020

Estimados padres de familia Claristas:

Reciban un cordial saludo y siempre con el deseo que se encuentren muy bien en casa.

Agradezco la preocupación de algunas familias sobre las sesiones que están enviando los profesores, las cuales actualmente se han trabajado vía videos publicados en nuestra página web y cuyas tareas están siendo revisadas según la entrega de los estudiantes. Las continuas medidas emitidas por el Gobierno, nos exigen ir cambiando algunas estrategias con la finalidad que, en este marco atípico, nos permita continuar y cumplir con el servicio educativo pactado.

Por ello, ahora, para complementar, nos encontramos en una fase de capacitación e implementación de uso de otras herramientas (Zoom). Estamos verificando que el personal tenga las condiciones técnicas para poder brindar este soporte fundamental para que funcione adecuadamente. Este viernes 17 de abril, empezarán con clase piloto cada una de las docentes, y la siguiente semana podamos ingresar a todos los grados y secciones de Inicial y Primaria; adicionalmente en el caso del nivel inicial seguirán con las estrategias implementadas. De antemano, agradezco su comprensión y paciencia. Estoy segura de que responderemos adecuadamente bajo este escenario y luego se complementará presencialmente cuando haya pasado la pandemia que estamos sufriendo.

Para que los alumnos reciban clases virtuales, los padres de familia deberían estar preparados:

1. Acondicionar un ambiente en casa, que sea apropiado para desarrollar clases, ya sea una mesa, escritorio, de preferencia tratando que no tengan muchos distractores.
2. Tener en casa una computadora, laptop o celular con internet y/o datos.
3. Estar atentos a los comunicados de tutoras y profesoras de talleres.
4. Instalar la plataforma digital **ZOOM** en su computadora, laptop o celular, contar con una cámara y micrófono.

La educación virtual, no es una réplica de una clase presencial, ésta exige otras estrategias, más aún si son herramientas que se incorporan en medio de este contexto; por lo que, en ese sentido les pedimos comprensión y tranquilidad, que es una coyuntura excepcional y nos comprometemos a enviar la recalendarización de las clases perdidas. Recuerden que al retorno los docentes verificarán el logro de las competencias y reforzarán los aprendizajes. Agradecemos también a las familias que han venido realizando el pago de las pensiones, esto nos ayuda de manera significativa para cumplir con nuestros trabajadores. En el contexto actual, comunicamos algunas estrategias que, nos permitan solidarizarnos como comunidad, para ello:

- Del año 2019 a la fecha no se ha incrementado el costo del servicio educativo, con lo cual nos hemos visto comprometidos con la economía de nuestros padres de familia.
- Siendo la pensión pactada para éste año 2020 de S/. 350, el mes de marzo se ha hecho efectivo el bono de buen pagador (S/. 30) a todas las familias, el cual se mantendrá este mes de abril, hasta que regresemos a las clases presenciales.

En este tiempo de cuarentena, además de seguir las recomendaciones del Gobierno, les invito a disfrutar de la familia, crear espacios de diálogo y también un tiempo de oración, pidiendo para que la salud y la paz vuelvan pronto a nuestro país y a nuestro planeta.

Sin otro en particular, agradezco su colaboración y disposición para la protección de toda nuestra comunidad clarista.

Cordialmente,

Victoria Amanda Mercado Landers

DIRECTORA

Jr. Junin 324 - Telf. 293337 - Trujillo